

Barbazanges Jean-Martial, né le 10 juillet 1914 à St-Martial de Gimel (Corrèze) . Mobilisé en 1939 au 92e régiment à Clermont-Ferrand, il se rapproche de Brive, au 126e régiment d'infanterie à la faveur de la naissance de sa fille aînée • Après avoir appris la taille de la pierre, il devient chef du comptoir principal à l'entreprise de travaux publics "Tersou" à Tulle • Pris par les allemands, le 9 juin 1944, rue de l'Estabournie à Tulle • Déporté le 10 juin à 29 ans, rescapé du train de la mort du 2 juillet 1944 et de Dachau, matricule 76478 • Il est affecté ensuite au camp d'Allach où il travaille dans les coffrages • Libéré le 26 avril 1945 et malgré la dysenterie et après le passage à l'hôtel Lutétia à Paris, il rejoint la rue de l'Estabournie à Tulle au 28, où il reprend son travail • Marié et père de trois filles et deux garçons, il vit au 28 bd des Tamaris à Tulle •

Décédé le 29 octobre 2005 à 92 ans à Tulle

